

Madame, Monsieur,

Mon intérêt pour le Japon a débuté quand j'étais enfant à travers différents médias. Mes parents ont toujours aimé regarder des reportages sur d'autres pays à la télévision et c'est en regardant ces reportages que j'ai découvert le Japon. J'y ai découvert plusieurs aspects comme par exemple, la manière de vie, la langue ou encore la pop culture japonaise.

Pendant le confinement en 2020, j'ai commencé à étudier le japonais en autodidacte. Je connaissais déjà quelques bases auparavant, en particulier les katakana et hiragana, mais je n'avais jamais eu le temps d'apprendre la langue plus sérieusement. C'est à travers l'apprentissage de la langue que mon intérêt pour le Japon a décuplé. J'ai commencé à étudier avec des livres pour m'entraîner à la grammaire et par la suite, j'ai décidé de lire des livres, regarder des films et séries ou encore écouter des podcasts tout en japonais afin d'accroître mon niveau de japonais. Ainsi, tout en étudiant la langue, j'en ai appris plus sur la culture et le style de vie des Japonais. Étant très scolaire, j'aimerais dans le futur passer les examens du JLPT pour prouver mon niveau en japonais avec des diplômes. Voyager à travers le Japon, me permettra de tester mon niveau de japonais en communiquant avec des locaux et découvrir de nouveaux dialectes, mais aussi de nouveaux paysages.

Le Japon est un pays où l'on peut voir plusieurs types de paysages selon les saisons. Par exemple, comme c'est une péninsule, il y a plusieurs îles avec différents paysages sublimes. Par exemple, il y a Okinawa, une île très paradisiaque. Ou encore Hokkaido, l'île la plus au nord de la péninsule, connue pour sa saison d'hiver. Pendant l'année, on retrouve énormément de fêtes qui retracent l'histoire japonaise, notamment "Setsubun" qui célèbre l'arrivée du printemps. En célébrant les fêtes japonaises, cela donne l'occasion de visiter des sanctuaires shintos et des temples bouddhistes. J'aimerais pouvoir visiter un grand nombre de sanctuaires et temples afin de collecter leur sceau, appelé "Goshuin", que l'on peut rassembler dans un carnet à tampons le "Goshuincho".

Un autre aspect de la culture japonaise qui a aiguisé mon intérêt pour le Japon est la pop culture. Les mangas, les animés et les jeux vidéo ont marqué l'enfance de beaucoup de personnes à travers le monde depuis des années, ce fut également mon cas. Le tout premier manga que j'ai lu était Détective Conan. Je l'ai connu au collège et que je continue à suivre les enquêtes de Conan de nos jours.

Le Japon est aussi connu mondialement pour son excellente cuisine. Chaque préfecture a ses spécialités et les Japonais eux-mêmes visitent les quatre coins de leur pays afin de goûter les plats phares de la cuisine japonaise. J'aimerais ainsi goûter les différentes spécialités culinaires que le Japon propose, et au passage, apprendre à cuisiner ces plats moi-même.

C'est pour toutes ces raisons, et bien d'autres encore, que je souhaite faire un PVT d'un an au Japon. J'espère pouvoir découvrir de nouvelles facettes du Japon que je ne connais pas en y séjournant.

Je vous prie, Madame, Monsieur, d'agréer l'expression de mes salutations distinguées.